

FOOTBALL

Les Vertes récompensées à l'Hôtel de Ville de Saint-Étienne



L'une des médailles sera exposée à côté du trophée de deuxième division au Musée des Verts. Photo Progrès/Maximilien BOIZARD

Jeudi soir, dans le patio de l'Hôtel de Ville de Saint-Étienne, la couleur verte était de mise. Dans le but de fêter la montée en première division ainsi que le premier titre de D2 du club, remporté il y a quelques jours contre Albi, une réception était organisée pour féliciter les joueuses et le staff de l'AS Saint-Étienne. Dans sa prise de parole, Gaël Perdriau a tenu à souligner « cet instant fort qui est empreint d'une grande satisfaction pour chacun d'entre nous. À Saint-Étienne, le foot est plus qu'une passion et son maillot vert a été formidablement honoré cette année, en trasant la première place tout au long de cette saison. » Jean-Marc Barsotti, président de l'association depuis 2017, a lui aussi mis l'accent sur la performance des Stéphanoises : « On joue pour gagner des matchs et faire briller notre ville, notre métropole. J'espère que notre équipe la fera briller en D1 ! » En guise de souvenir de cette saison spectaculaire, ponctuée d'un titre et d'une montée, les joueuses et le staff de l'ASSE ont reçu la médaille d'or de la Ville de Saint-Étienne. « Pour que vous emportiez un peu de Saint-Étienne là où vous irez demain », a conclu Gaël Perdriau.

PÉTANQUE

Pluie d'étoiles attendue à Andrézieux-Bouthéon

Ce week-end, Andrézieux-Bouthéon sera la capitale de la pétanque, avec la présence de l'élite masculine et féminine de la discipline pour un Supranational des Bords de Loire qui promet encore du grand spectacle.

2023 est appelée à rester une année historique pour le club de l'Envol Pétanque d'Andrézieux-Bouthéon. En décrochant la bagatelle de dix titres départementaux, les joueurs et joueuses de l'heureux président Manu Darne ont établi un record gravé à jamais dans l'histoire de la pétanque ligérienne. Mais ce week-end, les Andréziens vont sans doute avoir bien des difficultés à de nouveau briller dans « leur » Supranational des Bords de Loire, où la concurrence s'annonce, une nouvelle fois, redoutable de qualité.

L'équipe de France au rendez-vous

En effet, c'est une pluie d'étoiles qui s'apprête à s'abattre pendant deux jours sur les 260 jeux de la rue des Garennes. Dans le triplé masculin, 400 formations seront ce samedi sur la ligne de départ pour succéder au palmarès au trio Suchaud-Quintais-Jouffre, vainqueur l'an passé. Les trois compères seront bien évidemment présents pour défendre un titre que le gratin de la



Vainqueur l'an passé, le trio Suchaud-Jouffre-Quintais va avoir du mal à conserver son trophée tant l'opposition s'annonce relevée. Photo Progrès/Jean-François DUPRA

pétanque nationale voudra leur enlever. Citons parmi les glorieux opposants l'équipe de France de Michel Loy, accompagné de Simon Cortes et Flavien Sauvage, l'incorruptible Fabrice Ytterhoeven, associé à Emmanuel Lucien, le « lion » Radnic, les redoutables Gire-Dauphant-Begon d'Aranc, et les « voisins » brondillants, auroles de leur récente victoire en Coupe de France.

Le plateau du Supranational féminin n'aura pas à rougir de la comparaison. L'équipe de France alignera ainsi trois formations qui voudront prendre le relais de la championne du monde d'espagnole Blasquez-Ruiz, titrée l'an passé mais absente pour défendre son bien. Qu'im-

porte, avec les finalistes 2022 Coelho-Perrin-Rypen, l'éternelle Mounia Béji, les Gorini, mère et fille, la qualité du spectacle sera assurée. Avis aux amateurs.

Jean-François DUPRA

Le programme.

Samedi : 12^h Supranational des Bords de Loire, triplettes masculines (début des parties à 9 heures). 3^e Supranational des Bords de Loire, triplettes féminines (début des parties à 9 heures). Régional, triplettes Masculines (début des parties à 16 h 30). Dimanche : suite et fin des trois compétitions du samedi. Régional, tête-à-tête (début des parties à 9 heures). Régional, triplettes mixtes (début des parties à 9 h 30).

TENNIS DE TABLE

Loire-Nord termine à Nice et vise le top 5



Dernière sortie de la saison pour le joueur belge de Loire-Nord, Florent Lambiet. Photo Progrès/Patrick LAURENT

NICE - LNNT

Ce vendredi à 20 heures, à Nice

Pendant que Tours dispute son match aller d'accession en Pro A face à l'alliance Montpellier-Nîmes des frères Lebrun, les deux plus grands espoirs de médaille aux JO 2024, Loire-Nord se contentera à la même heure d'un match de classement pour la cinquième place à Nice. La saveur est différente mais l'envie de conclure positivement la saison demeure dans les rangs roannais. « On visait plus haut mais on a raté nos play-offs à domicile sur des rencontres serrées (Amiens, Tours), concède le coach Jérôme Bahuaud. C'est une déception mais on veut finir le plus haut possible et

faire partie du top 5. »

Pour ça, il va falloir s'employer et confirmer le score positif du match aller (3-2), qui donne un mince avantage. Loire-Nord s'appuiera une nouvelle fois sur ses deux ténors, Florent Lambiet et Elias Ranefur, tout en espérant un coup de chaud de Louis Laffineur, qui se rapproche petit à petit des meilleurs.

Patrick LAURENT

Les équipes.

Cavigal Nice : Hunor Szocs (45), Jérémy Petiot (85), Alexis Kouraichi (167), Corentin Mazaud (164).

Loire-Nord : Florent Lambiet (27), Elias Ranefur (50), Louis Laffineur (147), Jérôme Bahuaud (191).

GYMNASTIQUE - CHAMPIONNAT NATIONAL MASCULIN PAR ÉQUIPES

L'Étendard La Talaudière vise le podium à domicile



Ce sera un beau spectacle où l'on espère retrouver les équipes ligériennes sur le podium. Photos Progrès/Francoise QUINSON

Ils seront 1200 gymnastes de toute la France réunis à La Talaudière pour le championnat national masculin par équipes. C'est une formation bretonne qui est favorite, la « Stéphanoise » de Montoir, près de Saint-Nazaire, première en 2022 en Fédérale 1 senior. L'Étendard Omnisports La Talaudière avait terminé 4^e de cette catégorie, et espère cette année accéder au podium. Du côté des jeunes, les pupilles (moins de 15 ans) de La Talaudière, premiers en 2022 en F3, accèdent à la F1 où la Stéphanoise de Montoir, première en 2022, sera également attendue. À voir si les jeunes promus talaudiériens, très motivés, pourront décrocher une place sur le podium.

Les autres chances ligériennes reposeront sur Veauche, Montrond, Grammond, Moirant et Le Coteau. Les choses sérieuses pour les deux catégories, seniors (plus de 15 ans) et pupilles, commencent dès samedi matin à 8 heures. L'organisation de ce national mobilise tout un club sur trois sites, à La Talaudière, Sorbiers et Saint-Jean Bonnefonds. « C'est une grosse organisation avec 120 juges et 220 bénévoles, mais nous avons l'expérience pour avoir déjà accueilli en 2007 un national de gym par équipes », assure Bernard Carrot, le coordinateur. Et cette année-là, les seniors de La Talaudière avaient pris la première place.

F. Q.

La Talaudière, salle omnisports, 54 rue Victor-Hugo. Sorbiers : salle omnisports, rue du Stade. Saint-Jean-Bonnefonds : pôle festif du Fay, 22 rue de la Creuse. Dimanche 4 juin à partir de 10 heures à La Talaudière, au stade Marcel-Thinet : remise des récompenses.